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議場がとても広くてびっくりしました。実際に会

議をしているのは、思い浮かばないけれど、議員

の皆さんが優しいので、小田原がもっと平和にな

るお手伝いをしたいと思いました。最後に「以上

です」と言っているので、とても聞き取りやすか

った。楽しかったです。 

ちゃんとした質問は預かってでも答えてくれる

し、ふざけた質問にもちゃんと答えてくれるか

ら、嬉しかったです。今度、YouTube で会議して

いる様子を見てみます。ありがとうございまし

た。 

市議会のことや、普段の様々なことへの質問に答

えてくれて、とても楽しかったです。市議会につ

いて、私は全然知らなかったのですが、今回たく

さん知ることができました。ありがとうございま

した。 

会議のこと以外にも面白い質問や生活のことをた

くさん話してくれて、結構親近感がわきました。

議員の方も、ゲームをしたり、映画を見ると思う

と意外でした。YouTube の配信を見てみます。 

とても楽しかったです。議員さんがどんな質問に

も答えてくれて、とても嬉しかったです。ありが

とうございました。 

今日は質問に答えてくれて、ありがとうございま

した。今度、傍聴しに来たいと思います。 

好きな食べ物など、個人的に気になることにも答

えていただきありがとうございました。議員の皆

さんが優しくて、楽しかったです。市議会は少し

怖くて、張り詰めた空気を想像していましたが、

そのようなことはなく、楽しかったです。 

質問などに答えていただきありがとうございまし

た。あまり入れない場所などにも入らせていただ

きありがとうございます。楽しかったです。また

来てみたいです。 

今までこういった議場見学会の機会がなかったの

で、不思議に思っていたことを知ることができて

よかったし、普段知ることができない議員さんた

ちのことを知ることができてよかったです。 

傍聴席に行ってみたいです。 

議場で議員の席に座らせてもらって、とても嬉し

かったです。もっと厳しい感じがすると思ってい

ましたが、とても話しやすく、優しかったので、

嬉しかったです。また、行ってみたいなと思いま

した。 

市議会では、市をよくする活動をしていることが

分かりました。私は、議員は 50 人以上いるのかと

思っていましたが、27 人しかいないことにびっく

りしました。27 人で市を支えているって、すごい

と思いました。 

最初は質問できませんでしたが、時間がたつにつ

れて、質問ができるようになり、最終的に２回質

問しました。３回目の質問もしたかったのです

が、２回目の質問をする人が多くて、質問ができ

ませんでしたが、また議場見学の機会があれば来

たいです。 

議場には初めて来ましたが、普通は入れない所に

入れたりして楽しかったし、質問とかもして知り

たいことも知ることができました。議員さんたち

も優しかったし、面白かったので、会えてよかっ

たと思いました。 

最初は、市議会は静かで、少しこわいイメージが

ありましたが、実際は優しい人がたくさんいて、

面白くて、市議会にまた行きたいなと思いまし

た、 

令和５年７月７日（金）矢作小学校議場見学 児童からの感想 



2 

 

市議会はもっと堅くて、難しくて、私たちには遠

い場所だと思っていましたが、見学してみて、議

員の方たちは優しくて、自分たちでも議員になれ

る可能性があることが分かって、これまで以上に

市議会への興味がわきました。 

とてもよい勉強になりました。議会の説明を一つ

一つ丁寧に話してくれました。質問にもしっかり

答えてくれました。質問に答えている途中に制限

時間が終わって、話の続きを聞けなかったのが、

おしかったです。 

議員さんが思っていたよりも明るいかたが多くて

びっくりしました。質問の答えが面白くて聞き逃

せないと思いました。議場見学の機会があれば、

また行きたいです。 

色々な質問に答えてくれて、ありがとうございま

す。今日の議場見学は、めったにできない体験

で、わくわくしました。マイクや椅子も知らない

形で驚きました。全部が貴重な体験で、とても楽

しかったです。 

議員さんの気持ちや議場などについて教えていた

だき、大変貴重な体験をさせていただきました。

学校で学んだときは「そういう所があるんだ」と

思っていましたが、「すごい人たちがいる所なんだ

な」と、議場に対しての意識が変わりました。本

当にありがとうございました。 

皆の質問に丁寧に教えてくれたので、質問しやす

かったです。自分は小田原市が今、どのような課

題を解決しているのか分からなかったけど、議員

さんの話を聞いて「デジタル」について取り組ん

でいると分かりました。説明が分かりやすかった

です。貴重な体験をありがとうございました。 

議場見学は楽しかったです。議場が思ったよりも

広くて驚きました。議員の人たちもとても面白か

ったです。質問への答えも楽しくて、もっと時間

がほしかったです。見学をさせてくれてありがと

うございました。 

議場の天井が、梅をモチーフにしていて、かわい

かったです。また、色々な質問にしっかり答えて

くれて嬉しかったし、私も質問することができた

ので、貴重な体験ができてよかったです。色々あ

りがとうございました。 

市議会のことをいろいろ教えてくださり、ありが

とうございます。特に、天井が梅の花をイメージ

しているのにはびっくりしました。議場のモニタ

ーに発言している人がアップされていることなど

が知れて楽しかったです。 

議員の人がすごく優しかったです。 

発言するときに時間制限があることを初めて知り

ました。私が発言するときの声が議場に響いてび

っくりしました。楽しかったです。 

色々な事を知ることができたし、議場が大きくて

楽しかったです。質問をすればよかったと少し後

悔しています。質問したくなるくらい、すごかっ

たし、楽しかったです。 

初めて議場見学会に来て、とても勉強になりまし

た。本会議が開かれる議場がとても大きくてびっ

くりしました。毎日、私たち小田原市民のため活

動してくれて、ありがとうございます。 

議場見学会で、貴重な体験ができて楽しかったで

す。色々なことを聞くことができて、市議会のこ

とがたくさん知ることができました。ありがとう

ございます。 

教科書だと細かいことが分からなかったけれど、

議場見学会で色々なことが分かったので、楽しか

ったです。 
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議員さんなどたくさんの人が、私たちのために頑

張ってくれていることを実感しました。意外だっ

たことなど、たくさん知ることができてよかった

です。 

私も議員になりたいと思いました。 

色々な理由で議員になったことが分かった。とて

もよい見学になったし、勉強になった。 

普段は入れない議場で質問させてくれて、また、

答えてくれてありがとうございます。 

少子高齢化の対策や、どのような会議をしている

のか勉強できました。 

市議会の色々なことが聞けてよかったです。天井

が梅の形をイメージしているなど、楽しくてよか

ったです。 

議長も市民の投票で決まると思っていましたが、

議員だけの投票と聞いて驚きました。 

質問をしたときに、優しく答えてくれて嬉しかっ

たです。また、色々な質問の回答を聞くことがで

きて楽しかったです。 

色々なことが聞けてとても面白かったです。あり

がとうございました。 

議場の天井が梅の花をモチーフにしていてすごか

ったです。 

とても楽しく勉強ができました。難しい質問に

も、調べて答えてくださりありがとうございまし

た。 

普段見ることができないところを見ることができ

てどきどきしました。 

色々なことがよく分かりました。 発言するときのカメラ映像に興味を持ちました。

また、市議会について、色々わかりました。 

議場に初めて来て、天井が梅の花のイメージをし

ているということに驚きました。 

色々な質問ができてよかったです、 
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とても面白かったです。 

自分は必死に質問を考えましたが、思いつかず、

手を挙げられませんでした。 

議場が広くて驚きました。天井が梅の花をイメー

ジしていると初めて知りました。 

議場は思っていたよりも広くて、椅子の座り心地

もよかったです。色々学ぶことができました。あ

りがとうございました。 

議場は映画館よりも大きいと思いました。 

今まで知らなかったことを知ることができてよか

った。 

市議会で大切な話をしていることが分かりまし

た。 

市議会議員の色々なお話を聞くことができ、議場

見学会に参加できて嬉しかったです。 

会議の時間がとても長いときがあるのに、驚きま

した。 

予算の金額がとても大きいことに驚きました。 議場が立派で驚きました。 

会議の時間が長いと、のどがかれたり、疲れてし

まうのではないかが気になりました。 

色々な質問に答えてくれてありがとうございまし

た。 

どのような質問にも丁寧に答えてくれてありがと

うございます。私も見習おうと思います。 

市議会のことが分かってとても嬉しかったです。 

質問をするとき、楽しかったです。 議場の天井が梅の形をしていることに驚きまし

た。 
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市議会のことをいろいろ勉強できて楽しかったで

す。 

初めは少し緊張していましたが、みんなの質問を

聞いて、私も議場で質問できてよかったです。 

議場の形は四角だと思っていましたが、丸かった

ので驚きました。 

天井の形・模様が梅の花になっているのに驚きま

した。 

議場は思っていたよりも、ずっと広かったこと

や、議場をつくるのにかかる金額を聞いて驚きま

した。議場のシステムがすごかったです。 

議員さんたちに会えて、嬉しかったです。 

市議会で色々学べたし、楽しい思い出もできたの

で、ありがとうございました。 

議場が広かったです。議員さんたちは怖い人だと

思っていましたが、全然そのようなことはなく、

優しかったです。 

議員さんの仕事は、やはり大変なのだと思いまし

た。 

議場が思ったよりも大きくて、驚きました。 

梅の花をイメージした天井がよかったです。 

また、決められた発言時間内で話すことが、すご

いと思いました。 

議場見学会に参加する前と後で、思っていた雰囲

気が違ったし、議員さんのことを色々知ることが

できて楽しかったです。 

実際に使われている議場の椅子やマイクを使うこ

とができて、楽しかったです。また、議員さんの

ことも知ることができてよかったです。 

議員の人たちは、すごい人が選ばれるのかと思っ

ていましたが、話を聞いてとても親しみやすかっ

たです。 

議場見学会でよい体験ができました。この人たち

のおかげで、小田原はよいまちになっていると思

いました。 

議場がとても大きかったし、気になっていた質問

の回答を聞くことができて、すっきりしました。 
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議場見学会で質問をして、意外に思える回答がた

くさんあったし、議場の天井が梅で表現されてい

るなど、とても楽しい経験になりました。 

 

 

 

 


